



**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE
PSICOLOGÍA, CELEBRADA EL DÍA 25 DE JULIO DE 2017**

Asistentes:

Equipo decanal:

Romero Medina, Agustín
Carrillo Verdejo, M^a Eduvigis
García Sevilla, Julia
González Javier, Francisca
García Sánchez, Francisco Alberto
Olmos Soria, María de los Llanos

**Grupo A. Profesores funcionarios pertenecientes a los cuerpos docentes con
docencia en el centro**

Brito de la Nuez, Alfredo Gustavo
Calvo Llena, M. Teresa
Corbalán Berna, F. Javier
Garcés de los Fallos Ruiz, Enrique J.
Hidalgo Montesinos, M^a Dolores
López Soler, Concepción
Marín Serrano, Javier
Martínez Martínez, María del Carmen
Pedraja Linares, María José
Pérez López, Julio
Pérez Sánchez, Miguel Ángel
Sánchez Meca, Julio
Vera Ferrándiz, Juan Antonio
Vera Martínez, Juan José

Grupo B. Personal docente e investigador

Grupo C. Alumnos

Julián Bernabé, Rubén
Martínez Pérez, Víctor
Moreno Fernández, Isabel M^a
Parra Villazala, María
Ramos Sojo, Gabriela
Romero Carrión, Cristina
Simón Valle, Julia

Grupo D. Personal de administración y servicios

Ortiz González, Pedro Francisco

Excusan su asistencia

Bermejo Alegría, Rosa M^a
García Montalvo, Carmen
Fuentes Melero, Luis

López García, Juan José
Madrid Valero, Juan José
Olivares Rodríguez, José
Sánchez Romera, Juan Francisco
García Ruiz, Tamara
Hernández Sánchez, Sonia
Palacio Ortega, M^a Itati
Rico Falcó, Marina
Simón Valle, Julia

En Murcia, siendo las 10.30 horas del día 25 de julio de dos mil diecisiete, quedó reunida, en sesión ordinaria y en el Salón de Grados, la Junta de Centro de la Facultad de Psicología, habiendo sido previamente citados todos sus miembros y con asistencia de los que anteriormente se indican.

Se trató el siguiente orden del día:

1.- Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores.

Se aprueban las actas de la Junta de Centro Ordinaria de 4 de abril de 2017, las Juntas de Centro Extraordinarias del 05 de mayo de 2017 y la del 31 de mayo de 2017.

2.- Informe del Equipo Decanal.

Equipo decanal informa de los siguientes asuntos:

- Proceso Acreditación ANECA

El Decano informa que ya tenemos la acreditación definitiva favorable de ANECA respecto de los grados de Psicología y de Logopedia. De ambas titulaciones, así como de los masteres acreditados deberíamos iniciar en primer cuatrimestre al menos un Modifica técnico, para ajustar las fichas de asignatura en aquellos puntos que queramos mejorar. En el caso del master de Psicología de la Educación hay un mandato explícito de ANECA de resolver la situación de las asignaturas que no se impartían.

Además, sería conveniente que ahora que hemos terminado o estamos terminando las Guías Docentes (GD) del próximo curso, los profesores anotemos aquellas cosas que nos gustaría cambiar en nuestras asignaturas, al menos en actividades formativas, evaluación, resultados de aprendizaje y contenidos. Las competencias se pueden redistribuir, pero no poner nuevas o quitar las que hay en el conjunto de cada título

Por último, queda por acreditar el Master de Psicología General Sanitaria, ya que hicimos el Autoinforme y ya tenemos fecha para la visita del panel, en concreto 21 o 22 de septiembre. Las asignaturas de referencia seleccionadas por el Panel han sido Practicum I e Intervención Psicológica de Adultos. Este título ha tenido un record de preinscripciones, con 465 para 45 plazas.

-. Docencia

El Decano informa que seguimos en tasas de rendimiento bajas en Grado en Psicología y Grado en Logopedia. Ha llegado hace unas semanas el informe del SIIU. En Grado Psicología estamos en el 81.5% en tasa de rendimiento (puesto 27 de 28 universidades públicas; tasa más alta 97.3%). En Gr. Logopedia el 85.6% en tasa de rendimiento (puesto 11 de 12). La tasa de rendimiento es nº de créditos superados / nº de créditos matriculados.

En cuanto a las convocatorias de exámenes, estamos viendo en Decanato que hay detalles importantes, aunque aparentemente triviales que pueden ser problemáticos. Por ejemplo, las rectificaciones de acta. Según el Reglamento de Convocatorias pueden ser de más a menos nota si el profesor ha tenido un error

material. El profesor tiende a comunicarlo al alumno por Mensaje Privado de la asignatura en Aula Virtual, pero puede ocurrir que si la primera nota era Aprobado, después de saber dicha nota el estudiante ahora ya no vuelve a entrar al correo de la asignatura y si no tiene el correo desviado a otro más frecuente, pues no se entera de la rectificación, lo cual es grave si es Suspenso. La solución para que no pasen estas cosas la tiene el alumno (desviar correo en Aula Virtual) y el profesor (además, enviar la notificación por webmail)

Las preinscripciones y puntuación de corte de primera opción son las siguientes:

Grado en Psicología (190 plazas): 551 (1758 todas las opciones y distritos)

Grado en Logopedia (100 plazas): 136 (842 todas las opciones y distritos)

Master en Psicología de la Educación: 94

Master en Psicología de la Intervención Social: 77

Master en Psicología General Sanitaria (45 plazas): 454 preinscripciones

Nota de corte grados:

Grado en Psicología 1º lista: 10.123, segunda lista: 9.774

Grado en Logopedia 1º lista: 8.17, segunda lista: 7.859

En cuanto a las guías docentes para el próximo curso, el proceso ha ido relativamente bien. La actualización de la aplicación de las guías en Aula Virtual ha simplificado las cosas (las competencias vienen intocables) y sólo ha habido pequeños errores. Excepto en MPGS que ha habido algunas complicaciones, también ya en vías de solución

-. Infraestructura

El Decano informa que se está realizando la insonorización de despachos del ala izquierda en la planta baja. Además, tenemos en marcha la “socratización” (instalación de cañón de video, ordenador y audio) en salas de usos múltiples y un estudio de uso y redistribución de la sala de lectura después de que se vaya la Biblioteca (y el depósito de libros) al edificio Pléyades. También se ha solicitado la instalación de un sistema de video en un aula del Aulario Norte para poder grabar clases dentro de Aula Virtual (proyecto Videoapuntes). Otra solicitud es la de sistema de TV conectable a portátil en salas de trabajo para grupos en zona biblioteca y planta baja ala izquierda.

-. Otros asuntos

El Decano informa que en estos meses se están celebrando muchas tesis del antiguo sistema de doctorado de Psicología, dado que, según su normativa se extingue en septiembre 2017.

La anterior Conferencia de Decanos de Psicología se celebró en Granada en mayo. Se acordó por votación rechazar la propuesta de itinerario para Grado – Master de Psicología General Sanitaria y PIR, de modo que sigue como hasta ahora. También se aprobó la propuesta de 90 créditos sanitarios del Grado en Psicología necesarios para el acceso al Master de Psicología General Sanitaria, de modo que en dichos 90 créditos participen las seis áreas de Psicología. Se celebraron también dos debates abiertos a la asistencia de profesores, estudiantes y profesionales): sobre la enseñanza de la metodología (profesor Julio Olea) y la situación del practicum (vicedecana de practicum de la UNED). Se creó una subcomisión sobre Psicología de la Educación para debatir la situación de los másteres oficiales. Entre sus integrantes figura la Universidad de Murcia. Por último, se acordó por unanimidad que la próxima Conferencia de Decanos de noviembre se celebre en nuestra universidad, lo cual es un gran honor y una responsabilidad para este Decanato y esta Universidad, para que su organización sea lo mejor posible.

El 3 de mayo pasado se llevó a cabo el Homenaje de nuestra Facultad a nuestro querido compañero Jesús Gómez Amor. Se celebró en el aula C02 del Aulario Norte, una de las aulas donde daba clase, tras la propuesta de sus estudiantes (aprobada en Junta de Facultad y en Consejo de Gobierno) de poner una placa con su nombre. Contamos con la asistencia del Sr. Rector, José Orihuela, de la viuda, M^a José Cánovas Muñoz y de sus hijos Jesús y María. También participaron con unas emotivas palabras

6. Aprobación, si procede, del Plan de Orientación y Acción Tutorial para el curso 2017-18.

Se aprueban las modificaciones realizadas en el Plan de Orientación y Acción Tutorial propuesto en la documentación.

7. Renovación de Coordinadores de Títulos y Cursos.

El Decano informa que los coordinadores de los títulos se mantienen. Los coordinadores de curso se mantienen excepto el 2º curso de Logopedia que será el profesor Pablo José Olivares Olivares y en 4º curso de Psicología que será la profesora M. Ángeles Fernández Villar.

Se aprueban las renovaciones.

8. Aprobación, si procede, de Guías Docentes para el curso 2017-18.

El Decano informa que la validación de las guías docentes ha ido bien excepto en el MPGS, ya que las competencias no estaban bien. Tras la revisión de las guías docentes del curso 2017-18 se aprueban.

9. Ruegos y preguntas.

La profesora Concha López Soler propone mandar un escrito manifestando nuestro malestar ya que no mandaron la memoria en 2015.

La profesora Concha López Soler manifiesta que el coste del Master de Psicología General Sanitaria ha disminuido y es un problema. Propone pedir una reunión con el vicerrector de Economía para tratar el tema.

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión siendo las 12.20 horas del día 25 de julio de 2017.

De todo lo cual, como Secretaria y con el Vº Bº del Sr. Decano, doy fe.

VºBº

El Decano,

La Secretaria de Centro

Fdo.: Agustín Romero Medina

Fdo.: M. Eduvigis Carrillo Verdejo